

Fin de Semana Nacional de Oración y Acción por la Justicia de Personas Mayores

Viernes, sábado y domingo

Celebrar 15 de junio
Día Mundial de Toma Conciencia sobre el Abuso de Personas Mayores

Una Celebración de las Personas Mayores

Esta mañana, oramos por una bendición amable y vigorosa a los adultos mayores en nuestra congregación. Damos gracias por las personas mayores que viven y adoran con nosotros, que nos revelan las estaciones de edad y experiencia, nos ofrecen una perspectiva nueva, nos inspiran con coraje y fortaleza, y nos muestran qué significa envejecer con propósito y gracia. Reconocemos hoy que los adultos mayores son una parte vital de esta familia de fe, y que rara vez les expresamos nuestra gratitud.

Que podamos compartir con ellos nuestra fortaleza y afán y visión. Que podamos aprender de sus sueños, sabiduría y valentía. Que se sientan empoderados por el conocimiento de que sus vidas son vitales para el futuro de nuestro mundo. Que nos deleitemos el uno en el otro. ¡Que podamos simplemente tomarnos de la mano, creando lazos que nos unirán en comunidad!

(Fuente: Adaptado de una oración de Sonja Griffith)

Una Oración por las Personas Mayores que Sufren Abuso

Esta mañana oramos especialmente por las personas mayores que sufren abuso en nuestras familias, congregación, y comunidad. Que sepan que no están solos. Que sepan que no se merecen ser aislados o explotados. Que sepan que son amados. Que sepan que estamos aquí para ayudar. Nosotros rezamos por justicia para todas las personas, familias, congregaciones, y comunidades que se ven perjudicadas del abuso de personas mayores.

Una Oración Por la Justicia y el Fin de la Violencia

En este fin de semana especial de oración y acción por justicia de personas mayores, oramos por el coraje y la sabiduría, la humildad y la gracia para actuar con justicia.

Pedimos ser más conscientes.

Oramos por la fortaleza para oír a aquellos cuyas voces son silenciadas.

Oramos por la valentía para levantar la voz contra el abuso de adultos mayores.

Oramos por la convicción moral de llamar pecado al abuso de adultos mayores.

Guíanos para no ignorar lo que pasa,

Recuérdanos no olvidar,

Incítanos a la acción.

Hasta que se respete a todo adulto mayor,

Hasta que todos los adultos mayores reciban el cuidado amoroso que merecen,

Que trabajemos para poner fin al abuso de los adultos mayores,

Que trabajemos para poner fin a todas las formas de abuso,

Que el abuso no encuentre lugar en nuestras familias o comunidades,

Que el abuso no encuentre lugar en nuestros corazones,

Porque no hay excusa para el abuso.

(Fuente: Adaptado de Jon Humphries)



Este documento se completó para el Centro Nacional Sobre Abuso de Mayores (National Center on Elder Abuse) en colaboración con traductoras voluntarias y cuenta con el apoyo de una subvención (90ABRC0002) de la Dirección de Envejecimiento del Departamento de Salud y Servicios Humanos (HHS) de Estados Unidos. Se incentivan que los beneficiarios de la ejecución de proyectos con respaldo gubernamental se expresen libremente sobre los hallazgos y conclusiones. Por lo tanto, los puntos de vista y opiniones no representan necesariamente la política oficial de la Dirección de Envejecimiento o del HHS. ÚLTIMA REVISIÓN: MAYO 2024 "National Weekend of Prayer and Action for Elder Justice" - Spanish